

Interventions efficaces pour renforcer la capacité des autorités sanitaires suisses à élaborer des politiques fondées sur des données probantes

Messages clés

- L'utilisation des données probantes (c'est-à-dire la recherche et les données) dans l'élaboration des politiques de santé est limitée.
- Des interventions visant à renforcer la capacité des décideurs et des organisations politiques à utiliser les données probantes ont été mises en œuvre, mais les preuves de leur impact sont encore limitées.
- Pourtant, les initiatives futures qui visent à accroître l'utilisation des données probantes peuvent s'appuyer sur un nombre considérable de recommandations, telles que:
 - Pour être efficaces, les interventions de renforcement des capacités peuvent porter sur le niveau individuel, interpersonnel, organisationnel et institutionnel (c'est-à-dire le contexte sociétal plus large).
 - Les interventions sont de préférence ciblées et adaptées au contexte local
 - Des ressources suffisantes doivent être fournies pour une mise en œuvre efficace des interventions de renforcement des capacités.
 - Des stratégies simples peuvent être aussi efficaces que des interventions complexes et aux multiples facettes.
 - Il est recommandé de créer un environnement favorable au changement et de choisir des approches participatives pour le développement et la mise en œuvre des interventions.
 - Les stratégies peuvent inclure des partenariats avec des chercheurs, le développement de compétences et la mise à disposition d'infrastructures et de processus pour faciliter l'accès à la recherche et son utilisation.
- Cette lettre vise à fournir des recommandations sur les interventions efficaces pour renforcer les capacités d'utilisation des données probantes et leur mise en œuvre afin d'accroître la pertinence de la recherche dans l'élaboration des politiques au sein des autorités sanitaires suisses.